

11.07.2018

Streibl: Söder-Vorstoß zur Amtszeitbegrenzung des Ministerpräsidenten ist reiner Populismus

Sehr geehrte Damen und Herren,

zum **Gesetzentwurf der Staatsregierung über die Begrenzung der Amtszeit des Ministerpräsidenten** heute im Plenum des Landtags übersenden wir Ihnen ein Statement von **Florian Streibl**, Parlamentarischer Geschäftsführer und rechtspolitischer Sprecher der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion:

„Der Versuch, die Bayerische Verfassung zu ändern und die Amtszeit des Ministerpräsidenten zu begrenzen, ist ein typischer Windbeutel aus dem Hause Söder. Denn es wird populistisch etwas vorgetäuscht, was der deutschen Verfassungswirklichkeit komplett widerspricht. **Wir haben kein Präsidialsystem wie in den USA oder in der Türkei.** Zwar mag sich Markus Söder bereits als autokratischer Herrscher wähnen. Gegen demagogische Angriffe auf unsere parlamentarische Republik, den Freistaat Bayern, werden wir Abgeordneten uns jedoch **massiv wehren.**“

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Pressekontakt:

Der Pressesprecher der **FREIE WÄHLER** Landtagsfraktion im Bayerischen Landtag
Dirk Oberjasper, Maximilianeum, 81627 München
Tel. 089 / 4126 - 2941, dirk.oberjasper@fw-landtag.de



Sie erhalten diese Nachricht, da Sie mit info@florian-streibl.de angemeldet sind, um Pressemitteilungen und Newsletter von der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion zu erhalten. Wenn Sie es bevorzugen, zukünftig keine E-Mails dieser Art von der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion zu erhalten, können Sie sich [jederzeit mit einem Klick abmelden.](#)

Sie erhalten diese E-Mail, weil Sie in den Presseverteiler der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion aufgenommen wurden.
FREIE WÄHLER Landtagsfraktion München, Deutschland München 81627 Germany